



Ablauf im Heilkreis:

Die Heilkreisarbeit ist die Unterstützung im laufenden Prozess eines jeden Einzelnen.

Der Heilkreis wird von mir und meiner geistigen Führung eröffnet. Meine Führung platziert die stellvertretenden geistigen Helfer der Teilnehmenden in meinem heiligen Herzensraum und verbindet sie in einem Heilkreis. Diesen Heilkreis verbinde ich mit weiteren Heilkreisen, so dass sich die Energie ausgleichen kann. Ich richte einleitenden Worte an die Teilnehmenden und passe die Schwingungsfrequenz des Energiefeldes im Herzensraum an. Anschliessend entspannen sich alle Teilnehmende in der Stille der fließenden Licht-Energie, in der heilende Energie fließen kann. Die nicht mehr benötigte Energie wird vom feinstofflichen Körper abgegeben an den Heilkreis und durch neue Energie ergänzt. Während der Sitzung tritt jeder Einzelne für einen Moment ins Zentrum dieses reinen heilenden Lichtes, in diesem Moment wird der individuelle Heilungsprozess eingeleitet, ich trete in den medialen Kontakt ein, kann diesen steuern oder Botschaften erhalten. Der Prozess läuft dann selbständig weiter. Die Zeit in der Gruppe dauert ca. 90 Minuten. Diese Zeitspanne ist besonders wertvoll, sich völlig dieser heilenden Energie hinzugeben und damit sich die neue Energie im feinstofflichen Körper integrieren kann.

Der feinstoffliche Körper grenzt an Deinen Körper an und gleicht die Energie an ihm aus.

